
Ratsuchende sagt Hallo
Beitrag von „YogiBear“ vom 12. November 2015, 12:39

Hallo @apfelnico,

ein Gigabyte Z77er wäre nett gewesen, doch die Erhältlichkeit als Neugerät sagte da leider
"nein" - sonst hätte ich genau das gleiche empfohlen  Da die CPU bereits vorhanden war,
wurde es Maximus als so ziemlich letztes Board für SandyBridge mit guter Ausstattung...
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